

## **Pressemitteilung**

### **Zur Rose startet Versandapotheken-Kooperation mit dm-drogerie markt in Österreich**

**Wien, 20. Januar 2011 – Schweizer Zur Rose Gruppe kooperiert mit dm-drogerie markt Österreich – Offensive baut Versandapotheken-Marktführerschaft in Österreich aus – Deutliche Preisvorteile für österreichische Markenarzneimittel**

Seit drei Jahren ist die der Zur Rose Gruppe zugehörige VfG – Versandapotheke für Gesundheit auf dem österreichischen Markt aktiv und dort mit 30.000 Kunden bereits heute die größte Apotheke für rezeptfreie Arzneimittel und Gesundheitsprodukte. Nun setzt das Schweizer Unternehmen seine Erfolgsgeschichte in Österreich fort: Die Drogeriemarktkette dm-drogerie markt startet heute eine enge Partnerschaft mit der Zur Rose Tochter VfG mit Sitz in Ceska Lipa in der benachbarten Tschechischen Republik.

„Als größte Drogeriemarktkette in Österreich ist dm-drogerie markt der ideale Partner für unsere Marktoffensive“, erklärte Walter Oberhänsli, Gründer und CEO der Zur Rose Gruppe, bei der heutigen Medienkonferenz in Wien. Für die Konsumenten bedeutet diese Kooperation eine Preisersparnis von bis zu 40 Prozent bei rezeptfreien Arzneimitteln gegenüber dem in Österreich üblichen Apothekerpreis. „Den österreichischen Kunden bieten wir alle Leistungen einer etablierten Versandapotheke: einfache Bestellung, schnelle und diskrete Lieferung und höchste pharmazeutische Qualität und Sicherheit“, versichert Rainer Seiler, Geschäftsführer der VfG – Versandapotheke für Gesundheit. „Wir bringen den Österreicherinnen und Österreichern die Apotheke nach Hause!“ Die jetzt startende Kooperation mit dm-drogerie markt läuft unter der Marke Zur Rose, als weiterer Vertriebsweg der VfG.

Die Zur Rose Gruppe zeichnet sich durch langjährige und hohe Kompetenz in der Arzneimitteldistribution aus. Als umfassender Dienstleistungsanbieter verfügt sie hinsichtlich Qualität, Sicherheit und Service über einen ausgezeichneten Ruf – auch in der Ärzteschaft. Das 1993 gegründete Unternehmen ist in der Schweiz mit rund 250.000 Kunden die führende Versandapotheke und einer der zwei bedeutendsten Arztpraxenbelieferer. Mit der Zur Rose Pharma GmbH, die ihren Sitz in Halle (Saale) hat, wurde 2004, nach der Liberalisierung des deutschen Arzneimittelmarkts, ein erfolgreiches Dienstleistungsunternehmen für den Arzneimittelversand in Deutschland aufgebaut. Vor drei Jahren folgte die Expansion nach Österreich. In Deutschland, Österreich, Tschechien und in der Schweiz erreicht Zur Rose einerseits als Dienstleister und andererseits direkt rund eine Million Kundinnen und Kunden.



Mit seinem Modell der Versandapotheke sorgt das Schweizer Unternehmen dafür, dass Kunden ihre gewohnten Arzneimittel und Gesundheitsprodukte zu deutlich günstigeren Preisen bei höchster Arzneimittelsicherheit komfortabel von zu Hause aus beziehen können. Die Gruppe hat 326 Mitarbeitende und setzt jährlich 530 Mio. CHF um.

**Bildhinweis und Hinweis zum Download der Unterlagen:**

Auf [www.zur-rose.ch](http://www.zur-rose.ch) unter „Über uns – Aktuelles“ finden Sie ergänzendes Bildmaterial zum Download.

**Weitere Informationen:**

**Zur Rose Gruppe**

Eva Conrads

Leiterin Kommunikation

Telefon +41 52 724 08 14 | Mobil +41 79 307 01 80

Email [eva.conrads@zur-rose.ch](mailto:eva.conrads@zur-rose.ch)

Internet [www.zur-rose.ch](http://www.zur-rose.ch)

**VfG – Versandapotheke für Gesundheit**

Claudia Becher

Assistentin Geschäftsführung

Telefon +49 345 27 99 46 27 | Mobil +49 174 30 80 291

Email [claudia.becher@vfg.com](mailto:claudia.becher@vfg.com)

Internet [www.vfg.com](http://www.vfg.com)